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 流山市議会議長  坂巻 儀一 様 

 

市 政 に 関 す る 一 般 質 問 通 告 書 

 

 第 １ 回定例会における一般質問を下記のとおり通告します。 

 

質問事項 要旨 （質意を明確、具体的に） 

１ 市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域経済対策について、副市

長に問う                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

 

 

 

 

 

３ 防災対策について 

（１）事業系ごみの出し方の見直しについて、対象が広範囲で、かつ影響も大きく、そのうえ効果

見込みも効果の検証も、現時点で、さらなる協議が必要としていると捉えているが、市長の見

解を問う。 

（２）旧割烹新川屋について 

ア 庁内協議はどこまで行われ、５億円の改修を前提としないという趣旨の市長答弁はどこまで

守られているのか。 

イ そもそも、施設の将来的活用策について市長はどう考えているのか。 

 

（１）流山市企業動向調査第１回（２０２３年度上期）では、市内各事業所における景況感や従業

員の賃上げ等についての意向や動向が示されたが、どう分析しているのか。 

（２）コロナ禍及び物価高騰に係る本市の経済対策は、事業費ベースで松戸市の２割弱、柏市の１

割弱程度と脆弱なうえ、法人市民税法人割は、各法人の資本力に関係なく、超過課税を４０年

以上にわたり賦課し続けている。地域経済への振興策について、抜本的に見直す必要があると

捉えているが副市長の見解を問う。 

 

（１）防災対策の充実・強化について問う。 

ア 被災された能登町への支援や現地との聞き取りを踏まえ、本市の防災対策として今後充実す

べき点や課題をどのように今後の業務に活かすのか。 

イ 流山市事業継続計画をより生きた計画にするために、どのような取り組みをはかるのか。 

ウ 避難所対策について、引き続き充実を図る継続的取り組みが必要と捉えているがどうか。 

エ 上下水道の耐震化およびトイレ・お風呂等の確保について 

 オ ボランティアの受け入れ態勢をどう構築しているのか。 

 


